

Consignes d'arrivée

3P – 6 couchages – 55 Chemin des Vallières – Cagnes

“Maisonnette”

Informations

ARRIVÉE À PARTIR DE 16H / DÉPART 10H AU PLUS TARD
ARRIVAL FROM 4 PM / DEPARTURE 10 AM AT THE LATEST

Etape 1 / Step 1

Arrivée autonome :

Rendez vous au **55 Chemin des Vallières 06800 Cagnes / Mer.**

Vous trouverez dans la boîte à clef fixée dans la boîte aux lettres la clef de votre logement “MAISONNETTE”.

Le code vous a été transmis via la plateforme de reservation. Attention a bien refermer la boîte à clefs et brouiller le code.

Self-guided arrival :

Go to **55 Chemin des Vallières 06800 Cagnes / Mer.**

You will find the key of your flat “MAISONNETTE” in the key box in the letterbox.

The code was sent to you via the booking platform. Be careful to close the key box and scramble the code.





Etape 2 / Step 2

Accéder à l'appartement :

Une fois les clefs récupérées, dirigez vous sur la gauche de la maison. Allez au fond de la cour. C'est là que vous pourrez stationner les voitures, et la **maisonnette** est sur votre droite.

Getting to the apartment :

Once you've collected the keys, head to the left of the house. Go to the back of the courtyard. This is where you can park the cars, and the **"cottage"** is on your right.





Stationnements

Informations générales :

La piscine est accessible aux 3 appartements de la résidence.

Chaque appartement a sa terrasse, son barbecue. Vous pouvez en profiter, tout en respectant la tranquillité du voisinage alentour.

A l'intérieur des appartements, il y a une climatisation générale, puis un réglage par zone. Nous vous remercions d'en faire bon usage.

General information :

The swimming pool is accessible to all 3 flats in the residence.

Each flat has its own terrace and barbecue. You can make the most of it, while respecting the peace and quiet of the surrounding neighbourhood.

Inside the flats, there is a general air-conditioning system, which can be adjusted by zone. Please make good use of them.



Profitez de votre séjour

Enjoy your stay